



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



León, 21 de noviembre de 2012

El PSOE denuncia que el Ayuntamiento se desentienda del Purple Week-End

- **El Grupo Municipal Socialista recalca que el alcalde ha “dado al traste con todos los eventos culturales de relevancia”**

El Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de León destaca que “pasito a pasito” el alcalde de León se ha desentendido de todos los actos culturales de referencia de la ciudad, “eludiendo toda la responsabilidad y dejando en manos privadas la gestión”.

El último ejemplo, recuerda la concejala Evelia Fernández, es la cesión a una empresa privada de la gestión de Purple Week-End “sin que el ayuntamiento tenga ninguna responsabilidad ni en la gestión ni en el control” ya que según el convenio de colaboración firmado la organización recae totalmente en esta asociación a la que, sin ninguna contraprestación, el ayuntamiento cede los espacios y el personal necesarios para su funcionamiento.

“No entendemos que el Ayuntamiento no supervise siquiera el desarrollo de este Festival, un éxito internacional y una referencia tanto cultural como turística para la ciudad. Creemos que se trata no sólo de una cuestión económica sino también de un intento de rebajar la carga de trabajo de un concejal que ha demostrado que no tiene capacidad para organizar ningún acto”, indica Evelia Fernández.

Desde el inicio de la legislatura, recuerda la concejala, “el Ayuntamiento ha abandonado económica y administrativamente la organización de eventos esenciales para la ciudad como el Festival de Órgano, el Festival de Música Española, el Premio Leteo, los festivales cinematográficos de montaña (con Jesús Calleja) y Reino de León, etc. a la vez que desmantelaba la Fundación



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



León Real, desconvocaba el Premio González de Lama o paralizaba totalmente todos los proyectos de inversión cultural”.

“No se trata de una cuestión económica ya que la concejalía cuenta con el personal y los espacios para organizar decenas de actos culturales como se ha hecho siempre, es un intento de eludir responsabilidades y de crear un desierto cultural en la ciudad que ha pasado de desarrollar un programa de actos muy ambicioso a eludir cualquier programación”, indica la concejala.